

# Kurs schließt an „ProChrist“ an

**LÜDENSCHIED** ■ Die Evangelische Kreuzkirchengemeinde möchte die Aufbruchstimmung nutzen, die während der „ProChrist“-Themenwoche in den christlichen Gemeinden der Stadt aufgekom-

men ist. Deshalb bietet die Gemeinde einen Kurs für alle an, die nach den Abenden in der Schützenhalle mehr über den christlichen Glauben erfahren möchten.

Angeboten werden insge-

samt sechs Abende, an denen „das Erlebnis von ProChrist weitergehen soll“, heißt es in der Pressemitteilung. Auftakt ist am Donnerstag, 13. Dezember, um 19.30 Uhr im Gemeindehaus der Kreuzkirche,

Worthstraße 55, mit einem ersten Kennenlernen.

Bei diesem Treffen sollen auch die weiteren fünf Termine für das neue Jahr gemeinsam abgestimmt werden.

■ gör